

REGRESA HOY A CHILE

Joven futbolista de Butalelbun narró su experiencia en España

“Hice amigos, recibí muchos consejos, aunque finalmente no fuimos escogidos dentro de los nominados. De hecho, ninguno de los cuatro chilenos que viajamos a Madrid resultamos seleccionados”, contó Manuel Vivanco.

Norman Matus
 prensa@latribuna.cl

Si bien para Manuel Vivanco Paine de 17 años, concluyó su aventura en Madrid, España, su sueño de convertirse en futbolista profesional sigue en pie.

Desde el Viejo Continente, Vivanco se contactó con “Tribuna Deportiva” de Radio San Cristóbal, para entregar detalles de su experiencia en la prueba de jugadores que tuvo junto a otros cuatro jugadores chilenos.

“Ha sido una experiencia maravillosa, desde la llegada hasta el cierre de la prueba”,

contó el ex iberiano.

De acuerdo a su relato, la delegación chilena fue recibida en el aeropuerto para ser trasladada hasta las instalaciones de la Federación de Fútbol de España. “El segunda día comenzamos con las prácticas y la verdad, el nivel era muy alto, fue intenso. Mostré mis cualidades en varios partidos amistosos, siendo captados por directores y representantes de varios clubes españoles”, añadió el propio jugador.

Explicó que una vez terminadas las jornadas, llegó la hora de las nominaciones y lamentablemente para Manuel, no estaba su nombre dentro de los elegidos. Sin embargo, más allá de

quedar un tanto decepcionado, se quedó con la gran experiencia que ese viaje le arrojó. “Hice amigos, recibí muchos consejos, aunque no fuimos escogidos, de hecho ninguno de los cuatro chilenos fuimos seleccionados. A pesar de ello, disfruté y aprendí muchísimo, recibí muchos consejos de los ‘profes’ presentes en los entrenamientos”, dijo.

La principal razón para no ser escogido, según le explicaron, se debió a que los directores deportivos buscaban a un prototipo físico que les permitiera aportar con un trabajo en cancha más posicional y estructurado, más que el talento sudamericano.

El hijo de Butalelbun fue seleccionado para esa experien-



MANUEL VIVANCO PAINE en plena prueba de jugadores.

cia en Madrid, denominado The Showcase en Madrid, gracias a la Agencia di Talenti y Calcio Pro It, academias italo-chilenas que forman parte del Grupo Mussatto que lo observó en una prueba de jugadores en Chile.

Como el mismo futbolista lo señaló a “Tribuna Deportiva”, su sueño no ha terminado, sino que recién está comenzando, por lo que espera concretar su deseo de ser futbolista profesional en Chile, esperando algún llamado para mostrar sus cualidades.

A sus 17 años, Manuel hizo sus primeras armas en la Escuela Municipal de Fútbol de Alto Biobío y en Magallanes de Anfa Biobío Los Ángeles, luego tuvo su paso por Iberia de Los Ángeles, debutando en la Copa Futu-

ro de la ANFP con un gol contra Deportes Puerto Montt.

DEPORTES LAJA HISTÓRICO LE ABRIÓ SUS PUERTAS

El reportaje publicado en el Diario La Tribuna, titulado “Manuel Vivanco Paine: Desde la comunidad de Butalelbun a España”, llamó la atención al club que milita en la Tercera División B.

Por esa razón, el directorio encabezado por Benjamín Pérez Guzmán, en diálogo con este medio, le abrió la posibilidad de formar parte del plantel. Pese a que el club está en una difícil situación económica, le proyecta entregar un pequeño estímulo monetario.



EL EQUIPO DE JÓVENES jugadores provenientes de distintos rincones del Mundo.

